番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
13	6月6日	6月7日	郵送	総務課

提案内容

●トイレについて

コロナがまだ収まらない中、トイレ便座の除菌シート等がないのはどうなのか。いろいろな方が出入りするところなので考えてもらいたい。

回答内容

この度は、貴重なご意見を頂き、ありがとうございました。

トイレ便座の除菌シート等の設置は、ご指摘のとおり新型コロナウイルス感染予防として有効な方法の一つだと考えます。

使い捨て便座シートや除菌クリーナーなどの設置が考えられますので、どのような方 法が良いのか検討し、速やかに設置したいと思います。

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
14	6月6日	7月11日	メール	農政課、管理課

提案内容

●深田川周辺の雑草について

深田川の周辺は、雑草が多く、今後の雨の季節になると、河川の氾濫が心配です。一 度除去してもらったのですが、また増えています。

雑草を放置していると、護岸が破壊されて、治水上問題になるのを危惧しています。 定期的に監視していただき、都度適切に処置していただけないでしょうか。

回答内容

ご連絡をいただいた箇所については、6月29日に除草作業を実施いたしました。 今後も定期的に深田川護岸の現地確認を行い、適切な維持管理に努めてまいります。

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
15	6月7日	6月21日	メール	担当課なしのため自治防災課

提案内容

●講演会の開催について

現在、子育てと仕事をどうにか頑張りながら生活をしています。

日々、時間に追われて余裕が無く1日が過ぎて行っています。

どうしても家の片付けが苦手でモノが散乱しています。

どうやって片付けていいのか分からない、そもそも片付けがとても苦手です。コロナ になってから家で過ごす時間が増えて段々とストレスを感じてきています。

夕方、時々NHKのニュースでお見かけするお片づけの江原さんのお話を聞いてみたいです。

職場の同僚が以前米子市でお話を聞いてとても良かったとの事でした。

是非、境港市でもお願いできませんでしょうか?

ご検討よろしくお願いします。

回答内容

ご提案ありがとうございました。

講演会等の開催につきましては、担当課がそれぞれの分野で目的に合わせた講師を招き開催しております。

現時点では江原氏を講師として招く予定はありませんが、ご提案につきましては、今 後の参考にさせていただきたいと思います。

また、子育てに関するお悩みにつきましては、子育て支援課へお気軽にご相談ください。

【子育て世代包括支援センター (子育て支援課内)】

電 話:0859-47-1040

 $\nearrow - \nearrow$: kosodate@city.sakaiminato.lg.jp

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
16	6月9日	6月17日	郵送	水産商工課、生涯学習課、
		6月22日		都市整備課

提案内容

●海岸緑地トイレについて

多目的トイレで予備が無くなることが多い。予備数を4本→6本に増やしてほしい。 男性用トイレのペーパーホルダーの押さえ蓋が上がったままになっていること、水洗のハンドルが使用後に下がったままで水が流れっぱなしになっていることが多い。

●台場公園のトイレについて

身障者用、天井灯が点いたままと空芯が4本(6/6(月))。

6/3(金)の朝は、空芯1本のみ。6/3(金)、6/4(土)の清掃が忘れられたか?

●大正川トイレについて

身障者用トイレの入り口近くの巣が巣立ち間近で、今年は下が汚れても、フンのカバーは取り付けない方が良い。

●交流センターのトイレについて

以前、市民交流センター開館前にすべてのトイレを見せていただけないかと問い合わせをしたが、未だに返事がない。

できないならばどうしてできないのか説明を待っている。

回答内容

○海岸緑地のトイレについて

いつも気に掛けていただきありがとうございます。

トイレットペーパーの補充は、現在、週2回の清掃時に行っていますが、船が多く係船するなど利用が多く見込まれる時には、適時確認し、補充回数を増やすことで対応したいと考えております。

ペーパーホルダーの押さえ蓋につきましては、押さえ蓋の裏側に注意喚起の張り紙を 行いました。水洗ハンドルにつきましては既に張り紙を行い、注意喚起しております が、張り紙をわかりやすくするなどさらなる注意喚起を行っていきたいと思います。

今後も定期的に点検を行い、利用状況を確認し、改善に努めてまいります。

○台場公園のトイレについて

身体障がい者用トイレの天井灯は、使用された方の消し忘れによるものだと思われます。消し忘れの防止策として、引き続き貼り紙による注意喚起を行ってまいります。 台場公園トイレの清掃は、毎週月曜日、水曜日、金曜日に実施しているため、空芯が残っていたのは、土日に使用された方が多かったからだと思われます。

○大正川のトイレについて

ご連絡いただきありがとうございます。身障者用トイレの入り口近くにあるツバメの 巣につきましては、今年はツバメが巣立ったことが確認でき、フンが下に落ちる恐れが 無いことから、フン受け用のカバーは取り付けないことと致しました。

来年以降、ツバメが巣を作るようでしたら、子を産む前までにフン受け用カバーを設置し、身障者用トイレ利用者が快適にご使用いただけるよう努めて参ります。

○交流センターのトイレについて

お返事が遅れて大変申し訳ありません。

外構工事中ということもありますが、現在、開館に向けて館内の準備を進めていると ころですので、一般のお客様の入館はお断りさせていただいております。

トイレを含め、施設において、ご不明な点がございましたら、お電話等にてご対応させていただきますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

お問い合わせ先:市民交流センター「みなとテラス」 (電話) 0859-46-0471

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
17	6月13日	6月17日	メール	自治防災課

提案内容

●防災ラジオについて

米子市で、希望者に配布されている「防災ラジオ」の配布は考えておられませんか。 家の中では、防災行政無線の放送が聞き取りできません。

回答内容

境港市では、市民を対象に、防災行政無線放送の内容を屋内で聞くことができる「戸別受信機」を有償(申請時1回のみ3,000円)で貸し出しをしています。「戸別受信機」の貸し出しを希望する場合は、自治防災課で手続きをお願いします。

また、市では、防災行政無線放送の他、様々な方法で、情報を配信しています。防災 行政無線放送は、風向きや天候、住宅事情等により、聞こえ方が異なるため、台風等災 害時においては、複数の情報取得手段を確保することが大切です。

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
18	6月13日	6月23日	メール	都市整備課

提案内容

- ●夕日ヶ丘メモリアルパークについて
 - ①夕日ヶ丘メモリアルパークの新しい遊具のほうでネジが取れているところがあり 危険です。直していただけませんか?
 - ②夕日ヶ丘メモリアルパークで日曜日になると30代くらいの方が、ペットボトルロケットを公園内で発射させるのをよく見かけます。

子どもがいても関係なく発射するので、当たりそうで怖い思いをしました。

関係ない子どもを呼び込み一緒にさせるので、他の親御さんはその方が来ると帰らせるそうです。

公園内での行動を制限してほしいわけではないですが、こういった成人男性が子ど もを呼び込み一緒に遊ぶことが怖いです。

難しいとは思いますが、何か対策できないでしょうか?

回答内容

- ①遊具の不具合についてご連絡いただきありがとうございました。
 - 6月14日に、応急的にネジの締め付けを行いました。現在、正規品を発注しておりますので、届き次第修繕いたします。

②6月14日(火)、16日(木)、19日(日)に見回りを実施しましたが、該当の方を見つけることができませんでした。

今後も定期的に見回りを行い、誰もが安全で安心して利用できる公園の運営を行ってまいります。

番号	受付日	回答日	回答方法	担当課
19	6月15日	6月23日	メール	生涯学習課

提案内容

●県立武道館へのバスについて

県立武道館行き又は県立武道館で習い事をしている人向けに送迎バスの運行を検討してほしい。

回答内容

県立武道館で開催される教室の開催時間と公共交通機関の運行時間を考えますと、実際に境港市から通うことは、難しいと思います。

交通の便が悪いことで習い事に通えないという実態があることから、ご要望いただきました送迎バスの運行について、鳥取県立武道館を運営している公益財団法人鳥取県スポーツ協会に検討していただくようお伝えさせていただきました。